

富士通沼津吹奏楽団 FUJITSU Jazz Allstars



本日はご来場いただきまして誠にありがとうございます。

2000年から始めた年末のチャリティ・コンサートは、今回で12回目を迎えることができました。

加えて、3月の東日本大震災の復興の一助にと、本年6月に開催した定期演奏会もチャリティ・コンサートとして開催させていただき、皆様からたくさんの募金をお預かりさせていただきました。

昨年12月のコンサートでお預かりした164,441円を日本赤十字へ、本年6月のコンサートでは435,270円の募金をお預かりし、日本赤十字東日本大震災の義援金へ135,270円を、沼津夏祭りへの大船渡市児童受け入れ事業へ300,000円を、それぞれ寄付しましたことを報告させていただきます。

今回の演奏会では、沼津市立第五中学校吹奏楽部とタンザワ・ゴスペルクワイアの皆さんが、私たちの活動に賛同して出演してくださいます。このコンサートのために、早くから一緒に練習を重ねてきました。ステージ上の生徒さんたちの一生懸命な演奏に、どうか温かい拍手を送って下さい。

富士通沼津吹奏楽団は、創設25年を迎えました。来年6月には第25回定期演奏会を計画しています。これからも皆様楽しんでいただけるコンサートを目指し、地元の皆様と一緒に頑張ってまいりますので、末永く応援していただけましたら幸いです。

それでは、終演までごゆっくりお楽しみください。

団長 芹澤好行

沼津市立 第五中学校吹奏楽部



この度は、富士通沼津吹奏楽団チャリティーコンサートに共演させていただき誠にありがとうございます。

私たち沼津市立第五中学校吹奏楽部は、2年生20名、1年生24名で活動しています。

富士通沼津吹奏楽団のみなさんには日頃からご指導をいただいたり、先日は第五地区のコミュニティ文化祭でも共演させていただきました。日々、勉強させていただいています。

本日は、このような大きなステージで演奏する機会をいただき本当に感謝しています。まだまだ未熟ですが、一生懸命そして元気いっぱい演奏したいと思います。

沼津市立第五中学校吹奏楽部一同

タンザワ ゴスペルクワイア



2000年発足。静岡県東部のミュージックスクール、丹沢楽器のコーラス隊です。女性を中心に力強く、自由奔放に歌います。

私達は、ゴスペルソングにおける前向きなメッセージや重量感あるハーモニーを楽しむことが大好きです。ストレス発散にもなりますよ。ぜひ皆様も一度遊びに来て下さい。

本日は吹奏楽との共演をとっても楽しみにしております。

ゴスペルクワイア一同